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BOCA SANTA 
 
 
 
06-03-12 
 
Bombando em Barbosa 
 
Bem que a gente cantou a bola ao dizer que o vereador Sidnei Jardim iria dar o 
que falar em Barbosa Ferraz por causa daquela história de pedir estudos para que 
o distrito de Bourbônia seja transferido para Campo Mourão. O blog “Celso Lima 
News”, de Barbosa Ferraz, reproduziu as notas da Boca Santa e agora o assunto 
está bombando por lá. Até ontem já havia 35 comentários. E o Jardim que não 
aparece em Barbosa tão cedo...  
 
 
 
 
 
 
 
07-03-12 
 
Projeto proíbe a entrega de títulos para políticos  
Se a câmara de Campo Mourão aprovar projeto que esta em 
tramitação, nenhum político poderá receber títulos honoríficos oficiais do 
município. Isso inclui prefeitos, deputados governadores, secretários e ministros, 
entre outros cargos em comissão. A proposta partiu do vereador Helton Borges e 
foi subscrita por outros cinco vereadores – Ademir Pezão, Beto Voidelo, Isidoro 
Moraes, Saul Sachetti e Sidnei Jardim. 
Mas não é só isso, não. O projeto diz que cada vereador só poderá propor duas 
homenagens em todo o mandato. Além disso, a Câmara só poderá realizar uma 
sessão solene por ano – sempre em outubro, mês do aniversário da cidade – para 
a entrega de todos os títulos de uma vez. Segundo n, a intenção é evitar que os 
títulos e homenagens propostos pela Câmara sejam banalizados. É, tá precisando 
mesmo, antes que fique mais chique não ter esses títulos...  
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Explicação da vaia  
‘Para o Sidnei Jardim: A grande vaia é mil vezes mais forte, mais poderosa, mais 
nobre do que a grande apoteose. Os admiradores corrompem’. (Nelson 
Rodrigues) 
 
 
 
 
 
 
08-03-12 

Correio escolar 

 
O vereador Sidnei Jardim apresentou projeto de lei prevendo a criação do “Correio 
escolar” nas escolas municipais. A ideia é captar denúncias anônimas referentes a 
ações abusivas ou criminosas nas dependências das escolas ou em seus 
entornos. Segundo Jardim, muita coisa pode passar hoje despercebida por receio 
de represálias, daí a importância dessa urna para denúncias anônimas. Digamos 
que é um reforço pra Bronca Virtual... 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
09-03-12 

Olho em 2014 

 
Já o vereador Sidnei Jardim aproveitou o Dia das Mulheres pra criticar a vice-
prefeita Regina Dubay. Ele não citou o nome dela, mas disse que o descaso da 
administração com prédios públicos pode ser verificado no Clube de Mães do 
jardim Santa Cruz. Segundo ele, há vidros quebrados, alambrado furado e a 
grama não é cortada há muito tempo. Mais: as cadeiras não têm encostos e faltam 
materiais. Ih, só faltou dizer que lá é o “clube da mãe Joana”... 
 
 
 
 



12-03-12 
 
 
 
 

 

 

ENQUANTO ISSO, NA DISPUTA POR BOURBÔNIA...   

  
O clic é do gabinete do deputado Douglas Fabrício. E olha só os visitantes que ele 
recebeu, assim, de uma vez: os vereadores Sidnei Jardim (Campo Mourão) e 
Edenilson Miliossi (Barbosa Ferraz). Nada de mais se Jardim não tivesse sugerido 
que Douglas mexa os pauzinhos para que o distrito de Bourbônia passe de 
Barbosa para Campo Mourão. Miliossi, é claro, é contra. E lá foram eles discutir o 
assunto no mapa. Hummmmm...     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
12-03-12 
 

 

ENQUANTO ISSO, NA VISITA À COAMO...    

 

Os cliques são da visita que o ex-ministro Raul Jungmann (Desenvolvimento Agrário) fez 

sexta-feira à Coamo, em Campo Mourão. Ele veio para ministrar o curso de formação 

política do PPS, mas deu uma passadinha pela cooperativa e foi recebido pelo presidente 

Aroldo Gallassini. O deputado Douglas Fabrício, o vereador Sidnei Jardim e o chefe do 

núcleo regional da Seab, Edson Battilani, acompanharam a visita.  



15-03-12 

 

Terminal já 

 

 

 
O vereador Sidnei Jardim apresentou indicação na Câmara para que a prefeitura 
coloque o terminal de ônibus urbano imediatamente em funcionamento. Segundo 
ele, a reforma já está concluída, tanto é que já tem vigias do município atuando 
por lá. O coordenador José Carlos Severino, disse ontem que não é bem assim, 
não. A obra ainda depende da fiscalização final da Caixa Econômica. Portanto, 
vem fiscalizar, dona Caixa, vem!...  

 

 

Causando transtornos 

 
Sidnei Jardim frisa que o terminal está pronto e não tem mais porque esperar. 
Além disso, ela frisa que o terminal provisório, em frente ao estádio, estaria 
causando transtornos aos usuários e ao trânsito pela região. Severino rebate. Diz 
que vigias do município estão por lá para evitar depredações e que a obra foi feita 
com recursos federais, portanto, é a Caixa quem diz se ela já está pronta ou não. 
Não um vereador. Ainda mais de oposição, né?... 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



17-03-12 

 

ENQUANTO ISSO, NA INAUGURAÇÃO NA UTFPR...    

Os clics são da inauguração do novo bloco da UTFPR de Campo Mourão que, entre 
obras e equipamentos, custou mais de R$ 2 milhões. O prefeito Nelson Tureck discursou 
observado atentamente pelo vereador ultra-oposicionista Sidnei Jardim, que representou 
a Câmara. Os vereadores Edoel Rocha, José Pochapski e Nelita Piacentini também 
estiveram por lá, assim como a vice-prefeita Regina Dubay e o pré-prefeitável José 
Turozi. O reitor Carlos Eduardo Cantarelli está de licença, mas compareceu.  



17-03-12 
 

Soja e milho 

 

 
Antes da palestra, Jungmann fez um visitinha básica à Coamo, com direito a 
recepção do presidente Aroldo Gallassini. O ex-ministro brincou que veio de 
Maringá a Campo Mourão ouvindo o deputado Douglas Fabrício e o vereador 
Sidnei Jardim só falando de soja e milho. Agora, adivinhe só como é que ele 
terminou a palestra do PPS? “Viva Campo Mourão!” Isso mesmo: usou o bordão 
do prefeito Nelson Tureck. Só faltou o “deuzolivre”...   
 
 
 
17-03-12 
 

Cores do terminal 

 

 
 
O vereador Sidnei Jardim criticou durante a semana o fato da prefeitura não ter 
inaugurado ainda a reforma do terminal de ônibus urbano, mas tem uma coisa que 
o pessoal da PPS não pode reclamar: as cores do terminal reformado. Há alguns 
detalhes em azul nas pontas, mas a maior parte da obra é amarela e vermelha, 
que são as cores do “partido do 23”. Ficou um terminal com cara de PPS. E isso o 
Jardim não agradece, né?... 
 
 



21-03-12 
 

Mais do terminal 

 
O vereador Sidnei Jardim disse que entrou em contato com a Caixa Econômica e 
que o banco ficou surpreso com a informação de que o terminal de ônibus urbano 
já está pronto. A Caixa informou que na última medição pedida pelo município, a 
obra estava com execução em 82% e que, assim que administração chamar, faz a 
nova medição em três dias. A prefeitura, no entanto, diz que ainda quer recapar o 
asfalto no terminal. Hummmm... 
 
 
 
22-03-12 
 

Tureck padre? 

 
O prefeito Nelson Tureck disse ontem, em entrevista ao programa do vereador 
Sidnei Jardim (rádio Colmeia), que “quase” foi padre. Ele e o irmão, Wilson (ex-
prefeito de Luiziana) foram matriculados no seminário por uma avó. Só que no 
segundo dia de aula a bicicleta deles quebrou e era muito longe para ir a pé. 
Assim, a vida sacerdotal acabou de forma precoce. Mas se fosse hoje a oposição 
dava uma magrela nova pra eles, não dava?... 
 
 
22-03-12 
 

Recape do terminal 

 

 
O secretário José Marin ligou ontem para o vereador Sidnei Jardim. Disse que 
deve sair sexta-feira, no “Órgão Oficial” a dispensa de licitação para que a Codusa 
faça o recapeamento rua que passa por dentro do terminal de ônibus urbano. 
Segundo Marin, em dois dias a empresa faz o recape. Daí é só chamar a Caixa 
para a medição e partir pro abraço, ou melhor, partir pra inauguração. E Jardim 
pode até participar se quiser, não pode?... 



22-03-12 

Tiro de Guerra 

 
Teve solenidade no Tiro de Guerra de Campo Mourão para marcar o início das 
atividades dos novos atiradores. São 100 jovens nascido em 1993 que terão que 
fazer 12 horas semanais de atividades até dezembro. A vice-prefeita Regina 
Dubay, o vereador Sidnei Jardim e o ex-vereador Joani Teixeira, o “pai do TG”, 
estiveram por lá. Olha aí a Regina discursando pra turma. Ah, não dizem que na 
política é guerra? Então... 

 
22-03-12 

 

ENQUANTO ISSO, NA RÁDIO COLMÉIA...    
O que é isso? O vereador Sidnei Jardim comandando um programa de rádio e 
ainda por cima entrevistando o prefeito “inimigo” Nelson Tureck? Pois é isso 

mesmo. Jardim assumiu o programa “Show da Manhã” (rádio Colmeia) e 
conseguiu convencer o prefeito a participar. Mas teve uma condição: nada de falar 
de política. Tureck foi falar do seu tempo de criança, já que era o Dia Mundial da 

Infância. Ufa!... 



 
 

JORNAL SHOWRISO 
 
07-03-12 
 

Buracos no asfalto continuam gerando muitas reclamações 
 
As reclamações dos mourãoenses diante de ruas e avenidas pavimentadas 
tomadas por buracos, na área central da cidade e em bairros, continuam e têm 
resultado em inúmeros requerimentos dos vereadores cobrando providências 
urgentes por parte da Prefeitura. Muitos moradores têm procurado os vereadores 
inconformados com a falta de uma solução para o problema que já se estende há 
meses. 
O vereador Isidoro Moraes apresentou requerimento na última sessão da Câmara 
Municipal indagando a Prefeitura sobre a possibilidade da realização de operação 
tapa buraco em toda a extensão da avenida Alfeu Teodoro de Oliveira (que 
começa na confluência com a avenida Manoel Mendes de Camargo e termina na 
rua João Batista Salvadori – jardim Cidade Nova). Pediu a realização da mesma 
melhoria em toda a extensão da rua das Pedras (jardim Flor do Campo) e na via 
pública da Vila Rural Pedro Kloster Júnior. 
Já o vereador Eraldo Teodoro de Oliveira quer saber porque ainda não foi 
realizado recapeamento em sete vias do jardim Bandeirantes: Benedito Lisboa de 
Souza, Aristóteles Xavier do Rego, Antonio Franco, Canjarana, Antonio Gordniurk 
e Line (I e II). 
Por sua vez, o vereador Sidnei Jardim quer saber as melhorias previstas para a 
recuperação da pavimentação asfáltica da rua Anita Albuquerque (jardim 
Albuquerque), onde os próprios moradores estão sendo obrigados tapa os 
buracos. Através de outros requerimentos apresentados na Câmara Municipal, 
Sidnei Jardim questionou o prefeito Nelson Tureck sobre a qualidade do material 
utilizado nas operações tapa buraco e a reduzida duração do serviço. “Quando é 
que Vossa Excelência irá tomar providências para melhorar estes serviços? 
Quando é que Vossa Excelência irá disponibilizar outro tipo de serviço que 
realmente resolva a situação destes buracos existentes nas vias pavimentadas de 
nosso Município?”, indagou o vereador nos requerimentos enviados a Prefeitura. 
 

Descaso 

 
Um dos requerimentos apresentados por Sidnei Jardim em meados de fevereiro 
foi para que a Prefeitura de Campo Mourão explique os motivos na demora da 
recuperação da pavimentação de ruas na área central recortada para a passagem 
da fiação dos postes republicanos. As canaletas foram abertas há meses e em 
alguns trechos já cresceu até grama. 



09-03-12 

Clube de Mães do Jardim Santa Cruz é exemplo de descaso com prédios 
públicos  
 
 O descaso da administração municipal de Campo Mourão com prédios públicos 
pode ser verificado no Clube de Mães do Jardim Santa Cruz. O vereador Sidnei 
Jardim conta que foi procurado por lideranças do bairro, revoltados com a falta de 
cuidados com o prédio. 
Apesar do clube estar ativo, uma das janelas dos fundos está com os vidros 
quebrados, há buracos no alambrado que cerca o pátio e a grama não é cortada 
há muito tempo. “Para se ter uma ideia não retiraram nem a árvore que caiu no 
pátio no último vendaval. A pintura do prédio já descascou tudo. É impressionante 
o desleixo dessa administração com os bens públicos”, diz o vereador. 
Segundo ele, algumas mães que frequentam o clube reclamam também da falta 
de materiais para as aulas e da péssima qualidade dos móveis, como cadeiras 
sem encosto para as costas. 
 
 
09-03-12 
 
Iluminação  
Vereador requer informações  

Quanto a Prefeitura de Campo Mourão arrecadou com a taxa de iluminação 
pública em 2009, 2010 e 2011? Onde os recursos foram aplicados? Qual o valor 
aplicado? Quanto o Município está pagando pelos postes republicanos e qual é o 
custo de instalação? Estão as algumas das informações que a administração 
municipal terá de fornecer a Câmara de Vereadores. 
A iniciativa partiu do vereador Sidnei Jardim e as informações sobre o montante 
da arrecadação e dos gastos com a manutenção da iluminação pública também 
foram solicitadas a Copel. Ao prefeito Nelson Tureck, o vereador também 
questionou os critérios adotados pela Prefeitura para estipular o novo percentual 
de aumento da Taxa de Iluminação Pública (TIP) para 2012 e qual a previsão de 
recolhimento neste ano. Cópia do processo administrativo que levou a autorização 
do aumento foi requerida por Sidnei Jardim. 
O vereador também tem voltado sua atuação para a área da Saúde, com a 
apresentação de inúmeros projetos para a implementação de ações no setor, além 
do encaminhamento de reclamações da comunidade ao governo municipal. Um 
dos requerimentos que Sidnei Jardim apresentou recentemente foi para que a 
Prefeitura informe as medidas que serão tomadas neste ano para melhorar a área 
da saúde em Campo Mourão, destacando que promessas feitas pela 
administração municipal nas eleições não foram cumpridas. 
A Câmara de Vereador, por iniciativa de Sidnei Jardim, quer uma explicação da 
Prefeitura para a demora verificada no atendimento para o recadastramento do 
Cartão SUS. Indagou ainda sobre o procedimento adotado para a realização de 
radiografia e pediu uma explicação oficial sobre a retirada do fisioterapeuta que 



prestava atendimento aos idosos do Lar dos Velhinhos “Frederico Ozanan”. 
O vereador quer saber ainda o motivo de médico Clínico Geral estar atendendo 
criança (atendimento que deveria ser feito por um Pediatra). Ele requereu a 
relação de médicos pediatras que atendem na Unidade 24 Horas e explicação 
para a ausência de médico pediatra no plantão do posto.  

 
 
 
 
17-03-12 
 

Lideranças políticas do PPS visitam a Coamo 
 
 

O ex-ministro e atual presidente 
estadual do PPS de Pernambuco, 
Raul Jungmann, acompanhado do 
deputado estadual Douglas 
Fabrício, do vereador Sidnei Jardim 
e do chefe regional da Seab, Edson 
Battilani, visitaram a Coamo 
Agroindustrial Cooperativa, nesta 
sexta-feira (16).  A comitiva foi 
recepcionada pelo presidente, José 
Aroldo Gallassini. 
 

O deputado Douglas explicou que o objetivo foi apresentar a cooperativa ao ex-
ministro, que está em Campo Mourão pela primeira vez para a abertura do curso 
de formação política do partido. “Fiquei impressionado com o tamanho e toda a 
logística de organização da Coamo, que é um orgulho para todo o país”, disse 
Jungmann. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



17-03-12 
Audiência Pública vai discutir telefonia móvel em C. Mourão 

No dia 2 de abril, a partir das 19h30min, no auditório da Casa da Cultura, a 
Câmara Municipal de Campo Mourão vai realizar audiência pública com o objetivo 
de buscar solução para os problemas de sinal enfrentados pelos usuários dos 
serviços da telefonia móvel na cidade. Para o encontro, que é resultado de 
requerimento de autoria do vereador Sidnei Jardim, estão sendo convidados 
representantes das empresas e autoridades, mas a reunião é aberta também a 
população (inclusive com direito a formular perguntas). 
Estão sendo convidados representantes do Ministério das Comunicações, Agência 
Nacional de Telecomunicações (Anatel), Prefeitura de Campo Mourão, Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB) – Subseção de Campo Mourão e do Ministério 
Público. Cinco empresas que oferecem o serviço de telefonia móvel deverão 
participar da reunião: TIM, Claro, Vivo, Oi e Brasil Telecom. 
Sidnei Jardim explica que requereu a realização da Audiência Pública em razão 
das inúmeras reclamações de munícipes quanto à péssima qualidade da telefonia 
móvel em Campo Mourão. Adiantou, por exemplo, que empresários estão 
indignados com a falta de respeito das operadoras, pois já virou rotina precisarem 
ligar inúmeras vezes para seus clientes devido a falta de sinal e quando a conexão 
cai informando que a operadora está com problemas na rede. 
“O caos chega ao ponto de existir decisões judiciais onde a Justiça proibiu uma 
operadora a vender novas linhas até que a empresa instalasse equipamentos 
necessários ou até mesmo colocar em prática um plano de ampliação de rede 
para que a população obtivesse um melhor funcionamento e com qualidade nos 
sinais para os aparelhos de telefonia móvel”, explicou o vereador. 
Na justificativa da proposição, o autor acentua ainda: “... a má qualidade que hoje 
estamos enfrentando é um abuso ao direito do consumidor, em razão ao 
descumprimento nos contratos de prestação de serviços”. 
Por sugestão do vereador Eraldo Teodoro de Oliveira, será solicitado ao Juizado 
 Especial Cível e Criminal do Fórum da Comarca de Campo Mourão que 
apresente na audiência pública um relatório informando de quantas ações já 
tramitou e estão tramitando contra as empresas de Telefonia Móvel, bem como da 
Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel). 
 
Segurança  
Outra audiência pública será realizada pela Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão no dia 9 de abril. Tratará da criação da Guarda Municipal e da 
Municipalização do Trânsito. 
A iniciativa é resultado de proposição apresentada pelos vereadores Sidnei Jardim 
e Eraldo Teodoro de Oliveira. Para o encontro seá convocado o prefeito Nelson 
Tureck e convidados o comando do 11º Batalhão de Polícia Militar e da 16ª 
Subdivisão Policial, além de representantes do Conselho Municipal de Segurança 
(Conseg), Corpo de bombeiros, 4ª Companhia da Polícia Rodoviária Estadual, 1º 
Pelotão Rodoviário Estadual, Posto Rodoviário Federal de Campo Mourão, 13º 
Distrito Rodoviário do DER e do Departamento Nacional de Infraestrutura e 
Trânsito (DNIT). 
 



 
 
21-03-12 
 
 

Vereador insiste na agilidade para funcionamento do Terminal Urbano 
 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim aproveitou o feriado em Campo Mourão 
para tentar agilizar a retorno do funcionamento do Terminal Urbano no centro da 
Cidade.  Jardim entrou em contato com a Caixa Econômica que ficou surpresa 
com a informação de que a Prefeitura já recebeu a obra da empreiteira há 30 dias, 
pois mesmo com todo este prazo até agora o Executivo não comunicou o Banco. 
A Caixa informou o Vereador que na ultima medição que a Prefeitura pediu, o que 
aconteceu há meses, a obra estava com 82% de execução, sendo que de desde 
então não houve outro pedido da Prefeitura. 
O Vereador justificou à Caixa que a obra tem que ser entregue com urgência, pois 
os usuários estão sendo atendidos num terminal provisório e que não oferece 
atendimento adequado, sendo que o Terminal revitalizado está prontíssimo. 
Sendo assim a Caixa assumiu compromisso com o Vereador que assim que a 
Prefeitura pedir a medição final, os Técnicos do Banco providenciam a liberação 
em 03 dias. 
Mesmo sendo feriado, o Vereador entrou em contato com o Arquiteto da 
Secretaria Municipal de Planejamento, Sr João Paulo, que também é Fiscal da 
Obra do Terminal. O Fiscal confirmou que a obra já está pronta, que já recebeu da 
Empreiteira e que diante da cobrança do Vereador vai entrar em contato com a 
Caixa nesta terça-feira. João Paulo Informou ainda que foi feita uma 
reprogramação da Obra, mas que a empreiteira já efetuou o serviço. 
Com o Fiscal entrado em contato com a Caixa nesta terça e pedindo a medição 
final da obra, o Banco liberando a obra em 03 dias e não havendo nenhum outro 
“empecilho”, o Terminal pode voltar a funcionar no final de semana. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
22-03-12  
 
Novas informações da volta do funcionamento do Terminal Urbano 
   

O Vereador e Advogado Sidnei 
Jardim tentando agilizar a volta 
do funcinamento do Terminal Urbano 
no centro da Cidade  recebeu novas 
informações nesta quarta-feira.  
O Arquiteto da Secretaria Municipal 
de Planejamento, Sr João Paulo, que 
também é Fiscal da Obra do 
Terminal, entrou em contato com o 
Vereador e confirmou que já está se 
reunindo com a Caixa Economica 
Federal para que a medição final seja 
feita já nos próximos dias, na 

sequência liberando o terminal para funcionamento.  
 
Já o Secretário de Obras, Sr Antonio Marin, telefonou para o Vereador e informou 
que deverá ser publicado no órgão oficial desta sexta-feira a dispensa de licitação, 
para que a CODUSA faça o recapeamento do asfalto do terminal, informando 
ainda que em apenas 02 dias a empresa faz o recape.  
"Diante disto aguarda-se para a próxima semana a liberação definitiva para que 
nosso terminal volte a funcionar. Falta pouco para que nosso cidadão/usuário seja 
mais bem atendido" afirmou o Vereador. 
 
 
 
 23-03-12 
 
Vereador quer esclarecimentos sobre a retenção do IR devido  
 
Por unanimidade, a Câmara Municipal de Campo Mourão aprovou requerimento 
do vereador Sidnei Jardim para que o prefeito Nelson Tureck informe o valor 
arrecadado em 2010 com a realização da campanha de retenção do Imposto de 
Renda devido. Além do montante arrecadado para o Fundo da Criança e do 
Adolescente, o chefe do Executivo deverá fornecer a relação das entidades 
contempladas com os recursos, o valor destinado a cada uma e o relatório 
referente a aplicação das verbas. 
Outro ponto que o vereador quer esclarecer é se recursos arrecadados pela 
campanha foram destinados a Secretaria Municipal de Ação Social. Em caso 
positivo, a administração municipal terá de explicar a destinação e o montante 
desses recursos, inclusive fornecendo relatórios das ações desenvolvidas.  



Abandono  
Sidnei Jardim também quer saber o motivo do estado de abandono que se 
encontra a Casa de Apoio e Centro de Atendimento as Mulheres, no jardim 
Alcântara. A Prefeitura terá de informar ao Poder Legislativo o número de 
servidores lotados no órgão e fornecer relatório mensal com o número de pessoas 
atendidas pela unidade e o tempo de permanência desde a abertura do órgão. 
Outro requerimento apresentado pelo vereador é para que a Prefeitura e a gerente 
geral do Instituto Nacional de Seguridade Social (INSS) informem quanto o órgão 
federal repassou a Previscam a partir de 2005 (ano a ano), quantos e quais são os 
servidores municipais que contribuem com o INSS e quanto foi arrecadado dos 
servidores municipais  - junto a Previscam – desde 2005. 
 
 
 
28-03-12 
 
Jardim quer esclarecimentos da prefeitura  
 
Quando será cumprida a promessa da construção de um campo de futebol suíço 
iluminado no jardim Batel, em compensação ao destruído para a construção da 
creche? 
Qual a justificativa para o descaso em relação a piscina desativada do completo 
esportivo Roberto Brzezinski, que acumula água da chuva favorecendo a 
proliferação do mosquito transmissor da dengue? Porque alguns funcionários da 
Codusa não receberam em dia o 13º salário? Qual o motivo de médicos que 
atuam nas unidades básicas de saúde estarem usando rascunho para a 
prescreverem o receituário aos pacientes? Esta é a melhora existente na saúde do 
Município? 
Esses e inúmeros outros questionamentos foram formulados pelo vereador Sidnei 
Jardim ao prefeito Nelson Tureck, através de proposições aprovadas na Câmara 
Municipal. A quase totalidade dos pedidos de esclarecimentos foi fundamentada a 
partir de manifestações da população divulgadas em órgão de comunicação de 
Campo Mourão. 
Outras indagações que o vereador encaminhou ao prefeito: Os salários dos 
médicos que atendem o Programa Saúde da Família (PSF) estão ou estiveram 
atrasados? Em caso positivo, qual o motivo? Quando Vossa Excelência tomará as 
medidas cabíveis para evitar que vagas de estacionamento sejam reservadas 
abusivamente com cavaletes, cones e balaios? Porque a Escola Comunitária do 
Trabalho esteve fechada por tanto tempo? O que levou a venda de 
motoniveladoras das Codusa? Qual a razão de estagiário estarem ministrando 
aula de Matemática em escolas municipais? Zeladoras de Centros Municipais de 
Educação Infantil estão cuidando de crianças? São verídicas as denúncias de falta 
de pagamento do salário a professores? É relaxo ou o Município está sem dinheiro 
para executar melhorias ou conservação do calçadão da avenida Capitão Índio 
Bandeira? Como justifica o abandono do campo de futebol do jardim Cidade 
Verde? Quem foi o escolhido como Servidor do Ano/2011 e porque a premiação 
ainda não foi entregue? 



 
 
 
29-03-12 
 
Projeto do vereador Sidnei Jardim propõe internet gratuita em toda cidade 
 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim quer implantar no Município de Campo 
Mourão, o Projeto “Cidade Digital”. A proposição trata-se de um Projeto de Lei 
autorizativo, que consiste no oferecimento de Internet Banda Larga, através de 
rede gratuita e sem fio, como forma de proporcionar a população acesso à 
informação em tempo real. 
A proposta do vereador visa a criação e montagem de uma rede interligando todos 
os órgãos da prefeitura e levando Internet gratuitamente até os cidadãos de baixa 
renda, estudantes, professores e demais cidadãos, através de parcerias e 
convênios com diversas Secretarias do Estado do Paraná, assim como outras 
instituições públicas e privadas, nacionais ou internacionais. 
Segundo Jardim, o Projeto tem como finalidade permitir que o Município possa 
disponibilizar uma infra-estrutura básica para o desenvolvimento e inclusão digital 
da população. Outro objetivo é modernizar a gestão pública, interligando a 
prefeitura às demais repartições como telecentros, escolas, secretarias, unidades 
básicas de saúde e demais órgãos públicos, tornando assim, a cidade autônoma 
em Internet, diminuindo gastos com provedores, suporte técnico, assistências 
técnicas e demais serviços de terceiros. 
Sidnei ressalta que recentemente um técnico da área relatou sobre o assunto em 
uma reunião da Acicam, porém o Projeto de Lei já se encontrava em trâmite na 
Câmara Municipal, devendo ser apreciado e votado pelos vereadores ainda neste 
semestre, e daí passará a vigorar 90 dias após a data de sua publicação. 
 
 
31-03-12 
 

Codapar 

 
Audiência Pública com Silvestre Staniszewski 
 
Por solicitação do vereador Sidnei Jardim, a Câmara Municipal de Campo Mourão 
realizará audiência pública – em data ainda a ser marcada – com o presidente da 
Companhia de Desenvolvimento Agropecuário do Paraná (Codapar), o 
mourãoense Silvestre Dimas Staniszewski. No encontro, o convidado deverá 
apresentar os projetos e ações que vem desenvolvendo frente ao órgão estadual. 
Sidnei Jardim também apresentou projetos de lei que dispõe sobre a assistência 
especial a ser fornecida às parturientes cujos filhos recém nascidos apresentem 
alguma deficiência.  
 



Informações 
   O vereador quer ainda que o prefeito Nelson Tureck explique porque as escolas 
municipais não foram preparadas para o início do ano letivo, apontando – por 
exemplo – a falta de limpeza nos pátios, além da falta de professores. Aproveitou 
também para formular várias reivindicações: readequação de redutores de 
velocidade localizados na avenida Irmãos Pereira (próximo a Sapataria Paulista) e 
em frente ao Colégio Estadual Marechal Rondon, realização de operação tapa 
buraco nas ruas Carlos Behrens e Brasil (jardins Laura e Country), colocação de 
luminárias a vapor de sódio e realização de poda na arborização em trecho da rua 
Francisco Albuquerque e o conserto do abrigo do transporte coletivo localizado ao 
lado do Condomínio Comercial Prefeito Horário Amaral (antigo Mercado 
Municipal), além do atendimento de pedidos de documentos formulados por 
munícipes. 
Para o Moradias Avelino Piacentini, o vereador solicitou a construção de um 
Centro de Educação Infantil, Unidade de Saúde, quadra de futsal e vôlei e a 
notificação da empresa Construtora Piacentini para que efetue a limpeza do 
terreno de sua propriedade. 
 
Explicações 
Boa parte dos requerimentos apresentados pelo vereador Sidnei Jardim na 
Câmara Municipal é para que o prefeito Nelson Tureck apresente explicações para 
reclamações formuladas pela comunidade através de órgãos de imprensa locais. 
Ele quer explicações, por exemplo, para a denúncia de uma pessoa que espera há 
três meses por agendamento de tomografia do crânio por parte da Secretaria da 
Saúde para a esposa que está grávida, para idosos estarem vivendo nas ruas da 
cidade com a ajuda da população, para promessas feitas nas vésperas das 
últimas eleições nos bairros da cidade e que não foram cumpridas, para as 
reclamações de moradores do jardim Cidade Nova referentes ao desleixo com os 
serviços públicos e o não cumprimento ainda da promessa de construção de uma 
unidade de saúde. 

  
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



TRIBUNA DO INTERIOR 
 
 
 
 
02-03-12 
 
 

Projeto limita concessão de títulos 

 
Um projeto que disciplina a tramitação e define títulos honoríficos e honrarias do 
Município de Campo Mourão começou a tramitar na Câmara de Vereadores. Caso 
a proposta seja aprovada, cada vereador não poderá apresentar mais do que dois 
projetos de concessão de título em cada legislatura. Outra novidade é a proposta 
da realização de apenas uma sessão solene no ano, sempre no mês de outubro 
(aniversário do Município), para a entrega dos títulos aprovados. 

O projeto de lei é de autoria do vereador Helton Borges e foi subscrito por outros 
cinco vereadores: Ademir Franco de Lima – “Pézão”, Isidoro Moraes, Beto 
Voidelo, Saul Sachetti e Sidnei Jardim. Na mensagem justificativa, o autor ressalta 
que a iniciativa “tem como objetivo evitar que as concessões de homenagens e 
honrarias do Município sejam banalizadas”, acentua. 

Estabelece ainda o projeto que cada pessoa poderá receber apenas um título 
honorífico ou honraria, ficando vedada mais de uma homenagem a um mesmo 
cidadão (mesmo que em honrarias diversas). Determina ainda que é vedada a 
concessão de honrarias a pessoas detentoras de mandato eletivo, secretários 
municipais e estaduais, ministros de estado e ocupantes de cargo de provimento 
em comissão na administração pública municipal, estadual ou federal. 

No projeto são definidos ainda detalhes do cerimonial da sessão solene e dos 
certificados, gastos permitidos, pré-requisitos para cada título ou honraria, etc. 
Além do Título de Cidadania Honorária e do Título de Cidadania Benemérita, o 
Município conta com a Comenda de Honra ao Mérito, Mérito Militar Mourãoense, 
Mérito Desportivo, Vulto Emérito Cultural, Vulto Emérito Educacional, Vulto 
Emérito Estudantil, Mérito Operário Padrão, Cidade Irmã, Empresa Criança e 
Amigo da Criança, Mérito Comunitário. 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
09-03-12 
 

Câmara realiza sessões na segunda e terça-feira 

Da Assessoria  
 
 
Publicado em: 09/03/2012 - 17:49 | Atualizado em: 03/04/2012 - 14:02  
A população pode acompanhar a atuação dos vereadores de Campo Mourão nas 
sessões que a Câmara Municipal realizará na segunda e terça-feira (12 e 13/3), a 
partir das 19 horas, no auditório da Casa da Cultura. Será a terceira e quarta 
sessão ordinária da quarta sessão legislativa da 15ª Legislatura. 

De acordo com o roteiro prévio divulgado, serão deliberadas 32 indicações e 74 
requerimentos protocolados pelos vereadores. Da ordem do dia já constam seis 
projetos de lei, oriundos do Poder Executivo, solicitando autorização da Câmara 
Municipal para a abertura de créditos no Orçamento de Campo Mourão. Todos os 
projetos tramitam em regime de urgência. 

O presidente do Poder Legislativo, Eraldo Teodoro de Oliveira, comunicará ainda 
que 33 indicações legislativas apresentadas por vereadores foram despachadas 
favoravelmente depois de receberem parecer favorável da Comissão Permanente 
de Legislação e Redação. 

Na sessão de segunda-feira, a Mesa Executiva também encaminhará para as 
comissões permanentes o projeto de resolução que concede o Título de Cidadão 
Honorário de Campo Mourão ao pioneiro Luiz Massaretto. O projeto é de autoria 
do vereador Edoel Rocha e foi subscrito por todos os demais vereadores: Ademir 
Franco de Lima – “Pézão”, Eraldo Teodoro de Oliveira, Helton Borges, Isidoro 
Moraes, José Pochapski, Beto Voidelo, Nelita Piacentini, Saul Sachetti e Sidnei 
Jardim. 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



TA SABENDO 
 
 
 
 
 
06-03-12 
 
 
 
 
Buracos continuam gerando reclamações em Campo Mourão; vereadores 
cobram administração 

 

 

As reclamações dos mourãoenses diante de ruas e avenidas pavimentadas 

tomadas por buracos, na área central da cidade e em bairros, continuam e têm 

resultado em inúmeros requerimentos dos vereadores cobrando providências 

urgentes por parte da Prefeitura. Muitos moradores têm procurado os vereadores 

inconformados com a falta de uma solução para o problema que já se estende há 

meses. 

O vereador Isidoro Moraes apresentou requerimento na última sessão da Câmara 

Municipal indagando a Prefeitura sobre a possibilidade da realização de operação 

tapa buraco em toda a extensão da avenida Alfeu Teodoro de Oliveira (que 

começa na confluência com a avenida Manoel Mendes de Camargo e termina na 

rua João Batista Salvadori – jardim Cidade Nova). Pediu a realização da mesma 

melhoria em toda a extensão da rua das Pedras (jardim Flor do Campo) e na 

via pública da Vila Rural Pedro Kloster Júnior. 

Já o vereador Eraldo Teodoro de Oliveira quer saber porque ainda não foi 

realizado recapeamento em sete vias do jardim Bandeirantes: Benedito Lisboa de 

Souza, Aristóteles Xavier do Rego, Antonio Franco, Canjarana, Antonio Gordniurk 

e Line (I e II). 

http://tasabendo.com/home/buracos-continuam-gerando-reclamacoes-em-campo-mourao-vereadores-cobram-administracao/
http://tasabendo.com/home/buracos-continuam-gerando-reclamacoes-em-campo-mourao-vereadores-cobram-administracao/


Por sua vez, o vereador Sidnei Jardim quer saber as melhorias previstas para a 

recuperação da pavimentação asfáltica da rua Anita Albuquerque (jardim 

Albuquerque), onde os próprios moradores estão sendo obrigados tapa os 

buracos. Através de outros requerimentos apresentados na Câmara Municipal, 

Sidnei Jardim questionou o prefeito Nelson Tureck sobre a qualidade do material 

utilizado nas operações tapa buraco e a reduzida duração do serviço. “Quando é 

que Vossa Excelência irá tomar providências para melhorar estes serviços? 

Quando é que Vossa Excelência irá disponibilizar outro tipo de serviço que 

realmente resolva a situação destes buracos existentes nas vias pavimentadas de 

nosso Município?”, indagou o vereador nos requerimentos enviados a Prefeitura. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



09-03-12 
 

Vereadores voltam a se reunir nesta segunda e terça na Casa da Cultura 

 

A população pode acompanhar a 
atuação dos vereadores de Campo Mourão nas sessões que a Câmara Municipal 
realizará na segunda e terça-feira (12 e 13/3), a partir das 19 horas, no auditório 
da Casa da Cultura. Será a terceira e quarta sessão ordinária da quarta sessão 
legislativa da 15ª Legislatura. 

De acordo com o roteiro prévio divulgado serão deliberadas 32 indicações e 74 
requerimentos protocolados pelos vereadores. Da ordem do dia já constam seis 
projetos de lei, oriundos do Poder Executivo, solicitando autorização da Câmara 
Municipal para a abertura de créditos no Orçamento de Campo Mourão. Todos os 
projetos tramitam em regime de urgência. 

O presidente do Poder Legislativo, Eraldo Teodoro de Oliveira, comunicará ainda 
que 33 indicações legislativas apresentadas por vereadores foram despachadas 
favoravelmente depois de receberem parecer favorável da Comissão Permanente 
de Legislação e Redação. 

Na sessão de segunda-feira, a Mesa Executiva também encaminhará para às 
comissões permanente o projeto de resolução que concede o Título de Cidadão 
Honorário de Campo Mourão ao pioneiro Luiz Massaretto. O projeto é de autoria 
do vereador Edoel Rocha e foi subscrito por todos os demais vereadores: Ademir 
Franco de Lima – “Pézão”, Eraldo Teodoro de Oliveira, Helton Borges, Isidoro 
Moraes, José Pochapski, Beto Voidelo, Nelita Piacentini, Saul Sachetti e Sidnei 
Jardim. 

 
 
 
 
 

http://tasabendo.com/home/vereadores-voltam-a-se-reunir-nesta-segunda-e-terca-na-casa-da-cultura/
http://tasabendo.com/home/vereadores-voltam-a-se-reunir-nesta-segunda-e-terca-na-casa-da-cultura/


CRN 
 
 
02-03-12 
 
Tureck terá de cumprir lei promulgada pela Câmara de Vereadores 
 

O Tribunal de Justiça do Paraná considerou 
improcedente a Ação Direta de Inconstitucionalidade ajuizada pelo prefeito Nelson 
Tureck (foto) para não cumprir o disposto em lei promulgada pela presidência do 
Poder Legislativo que trata das informações contidas em anúncios de emprego. 
Não é a primeira vez que o a Prefeitura recorre ao TJ – mas é derrotada - para 
não ser obrigada a cumprir leis oriundas de projetos apresentados por vereadores 
e aprovados e promulgados pela Câmara Municipal. 
 
A lei questionada pela administração municipal junto à corte estadual é de autoria 
dos vereadores Beto Voidelo, José Pochapski e Sidnei Jardim (todos do PPS) e foi 
aprovada e promulgada pela Câmara Municipal no ano passado. Nelson Tureck 
solicitou ao TJ que a lei fosse declarada inconstitucional, sob a alegação de 
ausência de competência municipal para legislar acerca de normas de Direito do 
Trabalho, mas a iniciativa não obteve êxito. 
 
Estabelece a lei que as empresas que oferecem oportunidades de emprego no 
Município, através de anúncios em rádios, jornais, agências de emprego ou por 
meio de panfleto, são obrigadas a mencionar os requisitos exigidos para a vaga, o 
nome fantasia completo ou a razão social da empresa e o valor da remuneração 
equivalente à atividades ofertada. Determina ainda que “qualquer curso ou 
treinamento específico que esteja condicionado à contratação, realizado ou não 
pela empresa que oferece a vaga, deve especificar: o valor a ser cobrado do 
candidato ou se será remunerado pela empresa e se é ou não garantido que quem 
realiza o curso será contratado”. 
 
O relator da Ação Direta de Inconstitucionalidade no TJ, Jorge Wagih Massad, 
destacou em seu relatório final: “A Lei Municipal nº 2624/2010 não aborda, nem 
trata, de normas atinentes ao direito do trabalho, limitando-se a disciplinar a forma 
com que anúncios de emprego devem ser efetuados na cidade de Campo Mourão, 
tendo em vista que a imprecisão de informações em anúncios anteriores vinha 
ocasionando problemas à comunidade”. 



08-03-12 
 
Vereador denuncia descaso com Clube de Mães do Jardim Santa Cruz 
 
 
 

 
 



 
 
O descaso da administração Nelson Tureck/Regina Dubai com prédios públicos 
pode ser verificado no Clube de Mães do Jardim Santa Cruz. O vereador Sidnei 
Jardim conta que foi procurado por lideranças do bairro, revoltados com a falta de 
cuidados com o prédio. 
 
Apesar do clube estar ativo, uma das janelas dos fundos está com os vidros 
quebrados, há buracos no alambrado que cerca o pátio e a grama não é cortada 
há muito tempo. “Para se ter uma ideia não retiraram nem a árvore que caiu no 
pátio no último vendaval. A pintura do prédio já descascou tudo. É impressionante 



o desleixo dessa administração com os bens públicos”, diz o vereador. 
 
Segundo ele, algumas mães que frequentam o clube reclamam também da falta 
de materiais para as aulas e da péssima qualidade dos móveis, como cadeiras 
sem encosto para as costas. 
 
 
 

 

 

 

 

REPORTER DOS BAIRROS 

 

07-02-12 

 

 

Escolas devem implantar “Correio Escolar” 

 

 

 

 

 

 

O vereador e advogado Sidnei Jardim protocolou Projeto de Lei que institui o 

“Correio Escolar” na Rede Pública de Ensino de Campo Mourão, com o interesse 

de captar denúncias anônimas referentes a ações abusivas e/ou criminosas nas 

dependências ou entorno das escolas de Campo Mourão. 

http://reporterdosbairros.com.br/wp-content/uploads/2012/03/sid.jpeg


O Projeto prevê que as Escolas realizem palestras  sobre Cidadania e 

Responsabilidade Social e disponibilizem aos seus alunos, em local de fácil 

acesso, uma urna ou similar, a fim de receber denúncias anônimas e coibir atos de 

criminalidade, discriminação, bulling, entre outros. 

“O objetivo da proposta é incentivar os estudantes, funcionários, servidores e até 

mesmo os professores a denunciarem atos abusivos e criminosos cometidos 

dentro e ao redor das escolas, que muitas vezes passam despercebidos pelo 

medo de represálias”, ressaltou o vereador. 

O Projeto de Lei está em trâmite na Câmara Municipal, devendo ser votado já nas 

próximas Sessões do Poder Legislativo. 
 
 
 
 

 

08-02-12 

 

 

Vereador denuncia descaso da administração com prédios públicos 

 

 

 

 

O vereador Sidnei de Souza Jardim (PPS) distribuiu nota à imprensa denunciando, 

o descaso da administração municipal com prédios públicos. Ele citou como 

exemplo, a situação do Clube de Mães do Jardim Santa Cruz que “apesar de estar 

ativo, uma das janelas dos fundos tem os vidros quebrados, além disso, apresenta 

buracos no alambrado que cerca o pátio e a grama não é cortada há muito 

tempo”. 

http://reporterdosbairros.com.br/wp-content/uploads/2012/03/P1050475.jpg


 

 

 

O vereador Sidnei Jardim justifica que foi procurado por lideranças do bairro, 

revoltados com a falta de cuidados com o prédio.  “Para se ter uma ideia não 

retiraram nem a árvore que caiu no pátio no último vendaval. A pintura do prédio já 

descascou tudo. É impressionante o desleixo dessa administração com os bens 

públicos”, diz o vereador. 

  

Segundo ele, algumas mães que frequentam o clube reclamam também da falta 

de materiais para as aulas e da péssima qualidade dos móveis, como cadeiras 

sem encosto para as costas. 
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COLUNA DO ELI 
 
16-03-12 
 

 

 
  

Inauguração.  

Foi inaugurado nesta sexta-feira (16), o novo bloco do campus da UTFPR 
(Universidade Tecnológica Federal do Paraná), em Campo Mourão. O bloco “G” 
tem 1.500 metros quadrados e conta com laboratórios, departamentos de 
professores e salas de aula, somando mais de R$ 2 milhões em investimentos do 
Governo Federal. A área foi doada pelo Município de Campo Mourão. 
Participaram da solenidade o prefeito Nelson Tureck; o vice-reitor em exercício da 
instituição, Paulo Osmar Dias Barbosa; o diretor do campus, Narci Nogueira da 
Silva; vereadores Nelita Piacentini, Sidnei Jardim, José Pochapski e Edoel Rocha, 
além da vice-prefeita e secretária da Mulher, Regina Dubay. O Reitor licenciado da 
UTFPR, Carlos Eduardo Cantarelli também prestigiou a inauguração. 
 

 

 

 
 
 
 

 



 

Ex-ministro em Campo Mourão.  

Quem prestigiou a abertura do curso de formação política promovido pelo PPS no 
final de semana em Campo Mourão, foi o ex-ministro Raul Jungmann (PPS/PE). O 
evento foi realizado no Paraná Pálace Hotel. O deputado estadual, Douglas 
Fabrício aproveitou para lançar Jungmann como pré-candidato do partido a 
presidência da República. Jungmann, disse que ficou muito honrado com a 
manifestação de apoio e retribuiu defendendo que o candidato do partido para 
presidente seja o deputado federal Rubens Bueno. “O Rubens é o melhor líder 
que a Câmara Federal tem hoje”, enfatizou. 
 
A abertura do curso de formação política, que reuniu pré-candidatos do PPS a 
prefeitos e vereadores de toda a região, contou também com as presenças dos 
prefeitos do PPS de Quinta do Sol, Antonio Roberto de Assis e de Ubiratã, Fábio 
D´Alécio, que é presidente da Comcam. Também compuseram a mesa de 
trabalhos o ex-prefeito de Campo Mourão, Tauillo Tezelli, o vereador Sidnei 
Jardim, a ex-vereadora Maria Dolores Alves, a Lole, o vereador de Araruna, 
Natanael Faria e o vice-prefeito de Araruna, Renato Toaldo.Todos fizeram uso da 
palavra enaltecendo a iniciativa do curso e testemunhando a importância da 
formação política.  
 
O curso denominado “Formando Lideranças Políticas”, é coordenado pelo 
deputado estadual Douglas Fabrício e será realizado sempre às sextas-feiras. O 
objetivo é preparar principalmente os pré-candidatos a prefeitos e vereadores da 
região, tanto para a campanha eleitoral como para exercer um mandato eletivo.  
 

 
 
Problema de sinal.  
 
Será realizada no dia 2 de abril em Campo Mourão, uma audiência pública para 
tratar dos problemas enfrentados pelos clientes da telefonia celular. O pedido de 
audiência foi solicitado pelo vereador Sidnei Jardim (PPS), após receber muitas 
reclamações dos usuários. “O problema está ocorrendo com todas as empresas 
de telefonia e as justificativas são as mais variadas. Queremos reunir os 
responsáveis pelas empresas, lideranças e representantes da Agência Nacional 
de Telecomunicações”, comentou Jardim. Outra audiência pública proposta pelo 
vereador acontecerá no dia 9 de abril para discutir a implantação da Guarda 
Municipal e o trânsito. 
 


